

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 27.02.2024

Anfrage:
1 Jahr Bürgerbegehren „Grünflächen erhalten“ 2:
Was hat das Bürgerbegehren gebracht?

Der Stadtrat hat am 01.03.2023 die Forderungen des Bürgerbegehrens "Grünflächen erhalten" übernommen. Nach einem Jahr, sprich zum 29.02.2024, soll hier Bilanz gezogen werden, weshalb wir um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen bitten.

Darum bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchen Vollversammlungen und Ausschüssen wurde über Angelegenheiten* abgestimmt, die Allgemeine Grünflächen betreffen? Wir bitten um eine Aufstellung von Datum, Vollversammlung bzw. Ausschuss, Tagesordnungspunkt und Angabe der jeweiligen Grünfläche.
2. Bei welchen Grünflächen wurden die Planungen unverändert fortgesetzt?
3. Bei welchen Grünflächen stimmte der Stadtrat für eine Berücksichtigung des Bürgerbegehrens?

Initiative:

Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher
Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende
Nicola Holtmann, Stadträtin

* Unter Angelegenheiten sind alle Tagesordnungspunkte der Vollversammlungen und der Ausschüsse zu verstehen, die allgemeine Grünflächen betreffen. Beispielsweise im Planungsausschuss wären es Eckdatenbeschlüsse, Wettbewerbsergebnisse, Aufstellungsbeschlüsse, Billigungsbeschlüsse, Flächennutzungsplanänderungen, Satzungsbeschlüsse und weitere. Auch temporäre Bebauungen von allgemeinen Grünflächen für Schulen, Unterkünfte, ... sind zu berücksichtigen.